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CONSIGLIO COMUNALE DEL 21.12.2023 

 

Seduta di prima convocazione indetta per le ore 9:00 

 

Consiglieri presenti: 0 – Consiglieri assenti: 17   

 

 

Visto l’art. 38 del D.lgs. 267/2000, che al comma 2 prescrive per la validità delle se-

dute del Consiglio Comunale, la presenza di almeno un terzo dei Consiglieri assegnati per 

legge all'Ente, senza computare a tale fine il Sindaco; 

Visto l’art. 273 rubricato Norme transitorie – PARTE IV – Disposizioni transitorie ed 

abrogazioni, del D.lgs. 267/2000, che testualmente dispone 6. Le disposizioni degli articoli 

125, 127 (I Consigli comunali non possono deliberare se non interviene la metà del nume-

ro dei Consiglieri assegnati al Comune; però alla seconda convocazione, che avrà luogo in 

altro giorno, le deliberazioni sono valide, purché intervengano almeno quattro membri) e 

289 del Testo Unico della legge comunale e provinciale, approvato con regio decreto 4 

febbraio 1915, n. 148, si applicano fino all’adozione delle modifiche statutarie e regola-

mentari previste dal presente Testo Unico;  

Alle ore 10:01 il Segretario Comunale attesta l’assenza del numero legale prescritto 

per la validità della seduta di prima convocazione. La seduta viene dichiarata deserta.  

Pertanto, per la trattazione dei medesimi argomenti iscritti all’ordine del giorno, la 

riunione del Consiglio comunale, in seduta pubblica, sessione ordinaria, si terrà in data 

21.12.2023, in seconda convocazione e in presenza – alle ore 16:00. 



 

Resoconto integrale della seduta del Consiglio Comunale 
del 21 dicembre 2023 

 

Presiede il PRESIDENTE 

Francesco TELESCA 

 
La seduta in forma pubblica, di seconda convocazione, inizia alle ore 16:34 

 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 

 

1) Variazione n. 4 al bilancio 2023-2025: ratifica DGC n. 142/2023. 

2) Verifica della quantità e qualità di aree e fabbricati da destinarsi alla residenza, 

alle attività produttive e terziarie, che potranno essere ceduti in proprietà o in 

diritto di superficie ai sensi delle Leggi 18 aprile 1962, n. 167, 22 ottobre 1971, n. 

865 e 5 agosto 1978 n. 457. Anno 2024.  

3) Bilancio di previsione finanziario 2024-2026 (art. 151 del d.lgs n. 267/2000 e 

art. 10, d.lgs. n. 118/2011). Approvazione.  

4) Ricognizione periodica delle partecipazioni pubbliche ex art. 20, d.lgs. 

19.08.2016, n. 175, come modificato dal d.lgs. 16.06.2017, n. 100 detenute dal 

Comune di Avigliano al 31 dicembre 2022. Approvazione.  

5) Relazione di ricognizione annuale dei servizi pubblici locali di rilevanza econo-

mica. Approvazione.  

6) Nomina del Revisore dei Conti per il triennio 2024/2026.  

7) Autorizzazione alla vendita in favore Zaccagnino Giuseppe dell’alloggio sito nel 

Comune di Avigliano in Via Martin Luter King n. 2 interno n. 3 piano s1 – 1°, 

identificato in catasto al foglio 88 – p.lla 412 sub. 5 (ex sub 4), realizzato ai sensi 

della Legge n. 1676 del 30.12.1960.  
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Inizio ore 16.34. 

 

Pres. Francesco TELESCA  

La seduta pubblica ordinaria di seconda convocazione e in presenza inizia alle 

ore 16.34 presso la sala consiliare di Avigliano.  

La pubblicità della seduta del Consiglio Comunale viene assicurata attraverso la 

pubblicazione dei file sul sito istituzionale dell’Ente.  

Si informa che la seduta sarà, altresì, resa accessibile in diretta via web, mediante 

un collegamento dedicato in streaming e/o altra forma equivalente.  

Partecipa il Segretario generale, dottoressa Clementina Gerardi, che procede alla 

verifica del numero dei Consiglieri intervenuti. Prego.  

 

Segretario Clementina GERARDI  

Buonasera a tutti. Procediamo subito con l’appello nominale dei Consiglieri inter-

venuti. 

 

Si procede ad appello nominale.  

 

Segretario Clementina GERARDI   

La seduta è legale, con 10 Consiglieri presenti e 7 Consiglieri assenti, prego. 

 

Pres. Francesco TELESCA  

Dichiaro aperta la seduta e cominciamo con la trattazione del primo punto 

all’ordine del giorno:  

“Variazione n. 4 al Bilancio 2023-2025: ratifica DGC n. 142/2023”. 

 

Relaziona il Vicesindaco con delega al Bilancio, avvocato Nicola De Carlo, prego. 

 

Vicesindaco Nicola DE CARLO 

Grazie, Presidente. Buonasera a tutti.  

Si tratta della ratifica della variazione di bilancio al Bilancio di Previsione 2023-

2025 adottata in via d’urgenza dalla Giunta con i poteri del Consiglio e adottata in ma-

niera specifica con la delibera di Giunta Comunale 142 del 30 novembre ultimo scorso.  
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Come sapete, noi abbiamo approvato nel giugno dell’anno corrente sia il Docu-

mento Unico di Programmazione che il Bilancio di Previsione 2023-2025 con le delibe-

re di Consiglio Comunale n. 17 e 18; successivamente, con la delibera di Giunta Comu-

nale 85 del 5 luglio 2023, abbiamo approvato il Piano Esecutivo di Gestione; nel corso 

dell’anno sono state effettuate quattro variazioni di bilancio, quella di cui discutiamo 

oggi è la variazione n. 4, un’operazione che noi abbiamo effettuato ai sensi dell’articolo 

175 del TUEL che consente alla Giunta di adottare in via di urgenza e con i poteri del 

Consiglio le variazioni che si rendessero necessarie al Bilancio di Previsione nel corso 

dell’anno, salvo appunto ratifica che deve intervenire nei termini di 60 giorni; oggi ci 

troviamo qui a ratificare quella variazione.  

Le ragioni di urgenza erano insite nella necessità di sistemare una pluralità di ca-

pitoli, mi piace citare soltanto la variazione che ha impegnato notevolmente l’ufficio che 

è quella di attuare i pagamenti delle indennità di vacanza contrattuale dell’IVC per tutti 

i dipendenti. Credo che forse siamo uno dei pochi comuni che procede al pagamento 

delle indennità di vacanza contrattuale entro la fine dell’anno, oltre che sistemare tutta 

una serie di altre poste di bilancio come da prospetto allegato alla cui lettura ovviamen-

te rimando.  

I termini di 60 giorni per la ratifica sono stati rispettati, risultano salvaguardati 

gli equilibri di bilancio, lo schema di delibera è corredato dai pareri di regolarità tecnica 

e contabile, per cui, Presidente, possiamo procedere alla votazione. Grazie. 

 

Pres. Francesco TELESCA  

Grazie, Vicesindaco.  

Se non ci sono interventi a riguardo, possiamo procedere alla votazione del primo 

punto all’ordine del giorno: “Variazione n. 4 al bilancio 2023-2025: ratifica DGC n. 

142/2023”. 

Favorevoli?  

La delibera è approvata all’unanimità.  

Verifichiamo anche l’immediata esecutività della delibera.  

Favorevoli?  

La delibera è immediatamente esecutiva all’unanimità.  
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Passiamo al secondo punto all’ordine del giorno:  

“Verifica della quantità e qualità di aree e fabbricati da destinarsi alla residenza, 
alle attività produttive e terziarie, che potranno essere ceduti in proprietà o in 
diritto di superficie ai sensi delle Leggi 18 aprile 1962, n. 167, 22 ottobre 1971, 
n. 865 e 5 agosto 1978 n. 457. Anno 2024". 

 

Relazionail Vicesindaco con delega al Bilancio, avvocato Nicola De Carlo.  

 

Vicesindaco Nicola DE CARLO  

Grazie ancora, Presidente.  

Il Testo Unico degli Enti Locali all’articolo 172, comma 1, lettera b), annovera 

questa verifica tra gli atti da adottarsi annualmente prima dell’approvazione del bilan-

cio. Quindi gli uffici hanno provveduto all’individuazione di tali aree, hanno determina-

to il prezzo di acquisto al metro quadrato del diritto di superficie, ovvero l’acquisto in 

proprietà. Si tratta delle aree che risultano all’interno delle cosiddette aree PAIP, le aree 

per gli insediamenti produttivi che si trovano nelle località di Sarnelli-Miracolo e Serra 

Ventaruli e le aree PEP.  

Hanno stabilito contestualmente gli importi che per quanto riguarda l’area PAIP 

di Sarnelli è di euro 23,94 al metro quadro per ciò che attiene alla cessione in proprietà 

e di euro 17,67 al metro quadro per quanto attiene alla cessione del diritto di superfi-

cie.  

Per le aree situate all’interno di quella per insediamenti produttivi di Serra Ven-

taruli abbiamo il prezzo al metro quadro per la cessione del diritto in proprietà di 

11,51, mentre per la cessione del diritto di superficie, sempre al metro quadro, abbiamo 

8 euro e 64.  

Per le aree cosiddette PEP abbiamo 11,54 al metro quadro come prezzo della ces-

sione in proprietà e 8,56 come prezzo di cessione del diritto di superficie.  

Il deliberato necessita del parere di regolarità amministrativa, ma non contabile, 

trattandosi di un atto ad invarianza finanziaria, parere acquisito.  

Presidente, possiamo procedere alla votazione. Grazie. 

 

Pres. Francesco TELESCA  

Grazie, Vicesindaco.  

Se non ci sono interventi a riguardo, possiamo procedere alla votazione del se-

condo punto all'ordine del giorno: “Verifica della quantità e qualità di aree e fabbricati 
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da destinarsi alla residenza, alle attività produttive e terziarie, che potranno essere ce-

duti in proprietà o in diritto di superficie ai sensi delle Leggi 18 aprile 1962, n. 167, 22 

ottobre 1971, n. 865 e 5 agosto 1978 n. 457. Anno 2024”.  

Favorevoli? 

La delibera è approvata all’unanimità.  

Votiamo adesso per l’immediata esecutività della delibera.  

Favorevoli?  

La delibera è immediatamente esecutiva all’unanimità.  

Passiamo al terzo punto all’ordine del giorno:  

“Bilancio di Previsione Finanziario 2024-2026 (art. 151 del d.lgs n. 267/2000 e 
art. 10, d.lgs. n. 118/2011). Approvazione” 

 

Relaziona il Vicesindaco con delega al Bilancio, avvocato Nicola De Carlo. 

 

Vicesindaco Nicola DE CARLO  

Grazie, Presidente.  

Anche quest’anno vorrei partire dalla fine, cioè dai ringraziamenti che rivolgo ai 

dipendenti comunali e ai responsabili di settore per il lavoro svolto, con particolare 

menzione nei confronti del Responsabile del settore finanziario, la dottoressa Gallic-

chio, con la quale ho condiviso dubbi, preoccupazioni, notti insonni, per il raggiungi-

mento di un obiettivo che non era solo quello di approvare il bilancio entro il termine 

del 31.12.2023, ma di arrivarci con un bilancio che ci potesse anche consentire le sfide 

dei prossimi anni.  

Tutto il personale ha lavorato incessantemente per il raggiungimento di questo 

risultato, un risultato direi storico, favorito anche da una novella legislativa che è inter-

venuta nel luglio ultimo scorso introducendo una serie di norme, modificando il princi-

pio contabile applicato che riguarda in maniera particolare quello concernente la pro-

grammazione e che ha dettato una tempistica stringente, ma io direi ha anche previsto 

una responsabilizzazione sia dell’organo esecutivo della Giunta, sia dei vari responsabi-

li dei settori, a partire dal Responsabile dell’ufficio finanziario che ci consentirà 

quest’anno, appunto, di approvare il bilancio nei termini ed evitare purtroppo una 

prassi invalsa da sempre, che era quella di partire in esercizio provvisorio con tutti i li-

miti che tale operazione comporta.  

La novella ha previsto infatti che entro il 30 settembre, nel caso del nostro Comu-

ne, il Responsabile dell’ufficio finanziario predisponesse un bilancio cosiddetto tecnico, 
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inviasse lo schema di bilancio unitamente all’atto di indirizzo della Giunta ai responsa-

bili di settori entro il 15 del mese successivo, cioè di ottobre, i responsabili dei vari uffi-

ci mettevano in atto le previsioni di entrata e di spesa di loro rispettiva competenza. 

Entro il successivo 20 ottobre il Responsabile predispone la versione definitiva, entro il 

15 novembre la Giunta esamina la documentazione e si procede quindi 

all’approvazione in Giunta dello schema di bilancio ed entro il 31 dicembre il bilancio 

viene approvato in Consiglio.  

Questo bilancio segna certamente ed inevitabilmente un momento di continuità 

rispetto al passato, un fatto necessario, visto l’approccio adottato da questa maggioran-

za sin dall’inizio che ha stabilito un programma da realizzare, ha cercato di attuarne il 

contenuto nel corso del tempo, lavorando su tre grandi direttrici che erano quelle 

dell’efficientamento della macchina amministrativa, attuata attraverso il rafforzamento 

dell’organico e la digitalizzazione dei servizi della pubblica Amministrazione.  

Un’altra grande direttrice è stata la progettazione che ci ha consentito di intercet-

tare una serie di finanziamenti e poi c’è tutta l’attività di funzionamento, l’attività ordi-

naria, i servizi erogati, le emergenze affrontate. Tutto all’interno di una visione che è 

consistita nella capacità appunto di immaginare un percorso, di seguire questo cammi-

no e di fissare degli obiettivi e di realizzarli nel corso dell’anno.  

Il bilancio che oggi presentiamo rappresenta un’altra tappa di questo percorso 

che è stata preceduta ovviamente dall’approvazione del Documento Unico di Program-

mazione, sul quale sostanzialmente il bilancio si fonda e che abbiamo approvato nel 

Consiglio Comunale ultimo scorso.  

Nonostante le ristrettezze questa maggioranza riteniamo abbia adottato delle 

scelte capaci di assicurare possibilità di spesa idonea per affrontare le necessità del fu-

turo e questo lo possiamo evincere attraverso i dati che noi ricaviamo dalle varie mis-

sioni di bilancio, con un’indicazione puntuale dei capitoli per ciascuna missione.  

Io mi soffermerei sui numeri di carattere generale, partendo dalla missione 1: 

“Servizi istituzionali, generali e di gestione” che reca appunto una previsione di 

2.815.117 euro. Si tratta di somme che serviranno essenzialmente a garantire la gestio-

ne, il funzionamento della macchina amministrativa: stipendi, contributi e tutto ciò che 

attiene al funzionamento di spese di riscaldamento, energia, indennità. In questa mis-

sione troviamo dei capitoli di spesa importanti che riguardano la manutenzione straor-

dinaria del patrimonio comunale. Abbiamo diverse poste da questo punto di vista: 

90.000 euro, un capitolo, il 1270; 15.000 in un altro capitolo, il 1370; 77.808 un altro 

capitolo ancora; 12.000, 16.000 per quanto riguarda rispettivamente la scuola di Ban-
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cone piuttosto che la scuola di Stagliuozzo e abbiamo ancora sul capitolo 1180 altri ul-

teriori 15.000 euro, tutti capitoli che hanno a che fare e che riguardano in linea genera-

le la manutenzione straordinaria del patrimonio comunale.  

La missione 2 riguarda la Giustizia, non ci sono capitoli di spesa perché non vi è 

più l’Ufficio del Giudice di Pace.  

La missione 3 riguarda l’ordine pubblico e la sicurezza. La previsione è di 

384.275,37 euro ed è riferita essenzialmente al funzionamento della Polizia Locale.  

Missione 4: diritto istruzione, diritto allo studio. La previsione è di 875.413,47 e 

qui mi piace citare alcuni capitoli: abbiamo confermato il contributo alla Scuola Mater-

na Emanuele Gianturco di 22.000 euro. Segnalo il costo del trasporto scolastico che in-

cide fortemente sul bilancio per una spesa di 350.000 euro. Voi sapete che quest’anno 

dovremmo anche fare la gara per l’affidamento del servizio che è in scadenza.  

Abbiamo poi il contributo per la fornitura di libri di testo, i contributi buono-

pasto rispettivamente di 18, 42 mila e 58 mila euro che sono inseriti all’interno di que-

sta missione, come anche le spese di riscaldamento ed energia che impegnano il Comu-

ne per oltre 200.000 euro.  

Passando velocemente alla missione 5, la tutela e la valorizzazione dei beni delle 

attività culturali, abbiamo una previsione di 14.332,49 euro, che riguardano essenzial-

mente il contributo annuale alla Fondazione Gianturco di 5.000 euro, le spese per il set-

tore culturale.  

Per quanto attiene alla missione 6, Politiche Giovanili, Sport e tempo libero, la 

previsione è di 550.648,36, una somma che si divide essenzialmente tra i 500.000 euro 

che serviranno per completare l’area dell’ex campo sportivo di Lagopesole sul capitolo 

3151 e le spese per la gestione degli impianti sportivi e dei contributi che noi eroghia-

mo ai vari gestori. Altre spese riguardano ovviamente energia, utenze, interessi passivi.  

La missione 7 riguarda il turismo: sul capitolo 5795 abbiamo appostato 20.000 

euro per la realizzazione di manifestazioni di attrazione turistica.  

Passando alla missione 8, l’assetto del territorio ed edilizia abitativa, abbiamo 

una previsione di 30.0000 euro. Si tratta di spese di funzionamento degli uffici, servizi 

di pulizia, servizio telefonico, energia, riscaldamento, le spese del servizio Sude e le 

spese per le demolizioni di opere abusive.  

La missione 9: “Sviluppo sostenibile e tutela del territorio dell’ambiente”, qui la 

previsione è di 3.183.776,63. Tra queste citerei i 500 mila euro del Parco Green Senso-

riale, appostati sul capitolo 3471; le spese per la manutenzione di ville e parchi 34.000 

euro; le spese per l’acquisto di materie prime che riguardano sempre ville, parchi, giar-
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dini; le spese che attengono più che altro al servizio di raccolta rifiuti, il canone di servi-

zio di raccolta rifiuti che ci impegna per 1.558.587,82 euro; sul capitolo 3940 abbiamo 

ancora circa 900.000 euro, 889.136,64 che riguarda un finanziamento PNRR relativo 

alla meccanizzazione dei servizi raccolta rifiuti ed infine sempre in questa missione 

troviamo le spese per il recupero dell’evasione piuttosto che le spese per la riscossione 

dei tributi.  

La missione 10: “Trasporti e diritto alla mobilità”. La previsione è di 862.940,30 

euro. Qui abbiamo una serie di capitoli che riguardano per esempio la manutenzione 

delle strade comunali: 31.000 euro sul capitolo 4245; 20.000 sul capitolo 4275; la ri-

mozione della neve dall’abitato, il capitolo 4250 e 4255 per 40.000, e ancora le spese 

per la segnaletica stradale ed una somma importante è quella per la gestione e manu-

tenzione degli impianti di pubblica illuminazione, 425.000 sul capitolo 4325.  

Infine abbiamo le spese per i lavori di impianti di pubblica illuminazione ed anco-

ra per il servizio del trasporto pubblico locale, quindi una somma importante 

207.671,52 euro.  

La missione 11 riguarda il soccorso civile, quindi la Protezione Civile. Ci sono i 

6.000 euro per le spese di attività di produzione civile, 5.000 per la convenzione che noi 

firmiamo con la Protezione Civile.  

La missione 12 riguarda i diritti sociali della famiglia. Anche qui abbiamo una 

previsione di 808.913,62. Si è cercato di garantire i contributi che normalmente ogni 

anno si danno per esempio a favore dei minori, dei nefropatici cronici, dei talassemici, il 

contributo annuale alla Casa di Riposo, che è stato confermato per 35.000 euro; le spese 

per l’asilo nido che gravano sul Comune per 198.949,99 euro e poi le spese per i servizi 

cimiteriali. Anche qui su diversi capitoli che impegnano non poco il Comune di Aviglia-

no. Abbiamo poi i fondi per le famiglie bisognose, 8.000 euro, buoni sport 5.000. euro 

Passando alla missione 13 “Tutela della salute”, abbiamo una previsione di 

95.000 euro tutta relativa al canile comunale.  

Missione 14: “Previsione sviluppo economico e competitività”, la previsione è di 

52.175,45 e riguarda essenzialmente le spese per la manutenzione dell’impianto di de-

purazione di Sarnelli sul capitolo 5735 e le spese per il servizio di affissione.  

Per concludere abbiamo un’ultima missione nella quale abbiamo una previsione 

di spesa di quasi 14.000 euro, 13.941,20 che riguarda interessi passivi sui mutui pre-

gressi, contratti con la Cassa Depositi e Prestiti. 

Volendo dare ancora qualche numero: le entrate correnti, quelle di cui al titolo 1, 

le entrate tributarie ammontano a circa 6.000.0000. Titolo 2 le entrate correnti 
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866.657,64 euro. Abbiamo poi le entrate extratributarie per un totale titolo 1, titolo 2 e 

titolo 3 di circa 8.511.485,52 euro che servono per finanziarie le spese correnti (titolo 1 

e titolo 4), il cui importo è di poco inferiore a quello delle entrate correnti.  

Abbiamo poi le entrate per investimenti, quelle di cui al titolo 4, che ammontano 

a 2.154.136,64 euro che finanziano la corrispondente spesa.  

Poi abbiamo altri titoli che riguardano l’anticipazione di tesoreria per 2.000.000 e 

le partite di giro per oltre 5.000.000, anticipazioni di cui di solito l’Ente non ricorre a 

meno che non vi siano carenze di liquidità di cassa – se non vado errato non è mai suc-

cesso nella nostra gestione.  

Ancora un’annotazione per quanto riguarda il fondo crediti di dubbia esigibilità.  

La quota che noi accantoneremo quest’anno è di 479.184,65 euro.  

Per quanto riguarda il fondo di garanzia dei debiti commerciali, la quantificazione 

verrà fatta entro il prossimo febbraio; confidiamo però di raggiungere l’azzeramento 

finalmente nel 2024, dopo la sensibile riduzione che c’è stata nel corso degli ultimi due 

anni, grazie ad un’attività importante dell’ufficio che ha bonificato la piattaforma dei 

debiti commerciali, piattaforma ministeriale e migliorando anche l’indice di tempestivi-

tà dei pagamenti.  

Prima di concludere vorrei evidenziare ancora due aspetti. Sono state conferma-

te, con la delibera di Giunta Comunale la 132 del 17.11.2023 per tutto l’anno 2024, le 

aliquote e le tariffe dei tributi comunali e con una successiva delibera, la 133, sempre 

del 17.11 sono state individuate le tariffe relative ai servizi a domanda individuale e 

non per l’anno 2024.  

Per quanto riguarda le tariffe relative alla componente TARI ci dobbiamo aggior-

nare al prossimo aprile, dopo l’approvazione del PEF pluriennale e del PEF 2024.  

Il Bilancio di Previsione garantisce il pareggio generale rispetto agli equilibri fi-

nanziari, come si evince dai prospetti allegati.  

Io direi di poter concludere che il nostro bilancio è sano. Grazie. 

 

Pres. Francesco TELESCA  

Grazie, Vicesindaco. Se non ci sono interventi a riguardo, possiamo passare alla 

votazione. Prego, Sindaco. 

 

Sindaco Giuseppe MECCA  

La relazione del Vicesindaco è stata a dir poco esaustiva, quindi è inutile fare ri-

petizioni. Soltanto per associarmi ai ringraziamenti che si estendono a tutto il persona-
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le, dal Segretario generale ai dipendenti, per quest’anno di lavoro. È giusto sottolineare 

il risultato ottenuto che è un unicum nella storia recente del nostro Ente. Un ringrazia-

mento anche all’impegno che il Vicesindaco con delega al bilancio ha svolto egregia-

mente perché questo risultato è un lavoro di squadra e quindi la sua meticolosità nel 

portare avanti gli adempimenti ha consentito di raggiungere tale obiettivo che fa onore 

al Comune di Avigliano e che ci proietta in un triennio che porterà ancora una volta ad 

un miglioramento delle condizioni di vita dei nostri cittadini. Grazie. 

 

Pres. Francesco TELESCA  

Grazie, Sindaco.  

Se non ci sono ulteriori interventi, possiamo procedere alla votazione.  

Prima di procedere alla votazione, segnalo soltanto che alle 16:51 è arrivata la 

consigliera Carmen Lorusso che prenderà parte alla votazione del terzo punto 

all’ordine del giorno.  

Proseguiamo con la votazione del terzo punto all’ordine del giorno: “Bilancio di 

previsione finanziario 2024-2026 (art. 151 del d.lgs n. 267/2000 e art. 10, d.lgs. n. 

118/2011). Approvazione”.  

Favorevoli?  

La delibera è approvata all’unanimità.  

Passiamo adesso alla votazione dell’immediata esecutività della delibera.  

Favorevoli?  

La delibera è immediatamente esecutiva all’unanimità.  

Passiamo al quarto punto all’ordine del giorno:  

“Ricognizione periodica delle partecipazioni pubbliche ex art. 20, d.lgs. 
19.08.2016, n. 175, come modificato dal d.lgs. 16.06.2017, n. 100 detenute dal 
Comune di Avigliano al 31 dicembre 2022. Approvazione”. 

 

Relaziona il Vicesindaco con delega al bilancio, avvocato Nicola De Carlo.  

Vicesindaco Nicola DE CARLO   

Grazie, Presidente.  

Il Testo Unico in materia di società a partecipazione pubblica stabilisce che le 

Amministrazioni pubbliche debbano effettuare annualmente un’analisi dell’assetto 

complessivo delle società di cui detengono partecipazione diretta o indiretta. Si tratta 

di un’attività che tecnicamente prende il nome di razionalizzazione e che si sostanza in 
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una serie di verifiche volte ad evitare che l’Ente possa partecipare o conservare parte-

cipazioni in società nei determinati casi espressamente indicati dallo stesso articolo 20.  

Noi abbiamo queste partecipazioni che sono state confermate: Acquedotto Luca-

no, GAL Percorsi, associazione Casa di Riposo “Sacra famiglia”, associazione Asilo Nido 

Infantile Emanuele Gianturco, Fondazione Gianturco, PPAL, società consortile a respon-

sabilità limitata.  

Allo schema di delibera sono allegate le schede di rilevazioni periodiche delle 

partecipazioni, contenente i dati relativi alle partecipazioni detenute e una relazione di 

ricognizione periodica delle partecipazioni pubbliche, alla cui lettura, ovviamente vi 

rinvio.  

Al fine di indicare le partecipazioni, possiamo dire che in Acquedotto Lucano noi 

abbiamo una partecipazione diretta nella misura dell’1,12% e l’Ente ha deciso di man-

tenere senza alcuna razionalizzazione; diretta anche la partecipazione in GAL Percorsi 

per una percentuale dell’1,60%, anche qui mantenuta senza razionalizzazione. La par-

tecipazione diretta con riferimento all’associazione Casa di Riposo “Sacra famiglia” per 

il 90% in questo caso, una partecipazione mantenuta senza alcuna attività di raziona-

lizzazione. Stesso discorso per ciò che attiene all’asilo nido infantile. La fondazione 

Emanuele Gianturco, invece, la partecipazione è per un 25%, mantenuta senza raziona-

lizzazione. Per quanto riguarda la partecipazione nel PPAL, il Comune ha attivato le 

procedure di razionalizzazione; alla data del 30.12.2022 risulta essere ancora in liqui-

dazione, per cui la procedura di razionalizzazione si completerà a operazione di liqui-

dazione conclusa.  

Anche per questo schema di delibera risultano conseguiti i pareri di regolarità 

contabile ed amministrativa e, Presidente, possiamo procedere alla votazione. Grazie. 

 

Pres. Francesco TELESCA  

Grazie, Vicesindaco.  

Se non ci sono interventi a riguardo passiamo alla votazione del quarto punto 

all’ordine del giorno: “Ricognizione periodica delle partecipazioni pubbliche ex art. 20, 

d.lgs. 19.08.2016, n. 175, come modificato dal d.lgs. 16.06.2017, n. 100 detenute dal 

Comune di Avigliano al 31 dicembre 2022. Approvazione”. 

Favorevoli?  

La delibera è approvata all’unanimità.  

Votiamo adesso per l’immediata esecutività della delibera.  

Favorevoli?  
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La delibera è immediatamente esecutiva.  

Passiamo adesso al quinto punto all’ordine del giorno:  

“Relazione di ricognizione annuale dei servizi pubblici locali di rilevanza eco-
nomica. Approvazione”. 

 

Relaziona sempre il Vicesindaco con delega al Bilancio, avvocato Nicola De Carlo.  

 

Vicesindaco Nicola DE CARLO 

Grazie, Presidente.  

Il Legislatore nazionale di recente è intervenuto imponendo un ulteriore adem-

pimento a carico degli Enti: redigere una relazione annuale di ricognizione dei servizi 

pubblici locali di rilevanza economica. Si tratta della norma contenuta nel decreto legi-

slativo 201 del 2022 che è stato pubblico il 23 dicembre 2022, rubricato “Riordino della 

disciplina dei servizi pubblici locali di rilevanza economica”; in particolare l’articolo 30 

prevede che i Comuni, nelle loro eventuali forme associative, con popolazione superiore 

a 5.000 abitanti, effettuino una ricognizione periodica della situazione gestionale dei 

servizi pubblici-locali di rilevanza economica nei rispettivi territori, al fine di rilevare, 

appunto, per ciascuno dei servizi il concreto andamento dal punto di vista economico, 

dell’efficienza, della qualità del servizio, del rispetto degli obblighi indicati nel contratto 

di servizio.  

Questa ricognizione è contenuta in un’apposita relazione che sarà aggiornata ogni 

anno ed in sede di prima applicazione la data di scadenza era proprio il 31.12.  

Si tratta appunto dei servizi pubblici a rilevanza economica che sono quelli eroga-

ti o comunque suscettibili di essere erogati dietro corrispettivo economico sul mercato 

che non sarebbero svolti o che sarebbero svolti a condizioni differenti senza 

l’intervento pubblico sia in termini di accessibilità, fisica ed economica, di continuità, 

sia in termini di non discriminazione, in termini di qualità del servizio, di sicurezza e 

quant’altro.  

I servizi, a loro volta, si distinguono in servizi a rete e non a rete; i primi sono 

quelli suscettibili ad essere organizzati, appunto tramite reti strutturali, collegamenti 

funzionali necessari tra le sedi di produzione di svolgimento della prestazione oggetto 

di servizio e solitamente sono sottoposti a regolazione ad opera di un’autorità indipen-

dente. Quelli non a rete sono individuati nel rispetto delle linee-guida adottate con de-

creto direttoriale del 31 agosto 2023.  
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La relazione di ricognizione viene collazionata dal responsabile dell’ufficio finan-

ziario sulla base delle relazioni predisposte dai singoli responsabili di settore; oggetto 

della relazione, come potete vedere dall’allegato, sono i servizi cimiteriali, 

l’illuminazione votiva nei cimiteri di Avigliano e di Lagopesole, di trasporto scolastico, 

di ristorazione scolastica, il servizio di gestione dell’asilo nido comunale e poi i servizi 

di gestione degli impianti sportivi a rilevanza economica.  

Insomma nella relazione è possibile trovare tutte le informazioni rispetto a cia-

scun servizio, a partire dalla procedura di affidamento, passando un po’ anche da quelli 

che sono i termini economici del servizio stesso, la qualità, le modalità di svolgimento 

per finire, come dicevo, agli obblighi dell’affidatario.  

Per quanto riguarda i servizi cimiteriali, la relazione, predisposta dai responsabili 

del quarto settore, dà atto dell’oggetto del servizio, dell’affidamento, dei termini eco-

nomici ed anche le criticità emerse; stesso discorso per il servizio di illuminazione voti-

va. Ci siamo resi conto che probabilmente c’è un’eccessiva frammentazione nei servizi 

erogati in due cimiteri e quindi probabilmente nei nuovi affidamenti si dovrà raziona-

lizzare il servizio con un affidamento unico.  

Il servizio di trasporto scolastico risulta affidato alla Vincenzo Petruzzi Srl attra-

verso una procedura ad evidenza pubblica. Le somme impegnate per l’esecuzione del 

servizio ammontano a 310.963,05 per l’anno 2022, ricorderete la relazione fatta 

poc’anzi sul bilancio, abbiamo una previsione maggiore per il 2023 ed è legata natural-

mente all’espletamento della gara perché il servizio scade il 30 giugno del 2024. Nella 

relazione viene descritto il servizio, risultano indicati gli obblighi e quant’altro.  

La Slem Srl risulta affidataria, sempre mediante una procedura ad evidenza pub-

blica del servizio di ristorazione scolastica. L’onere economico del Comune è di 3,91 

centesimi di euro con IVA al 4% per ogni singolo pasto.  

Abbiamo poi la gestione dell’asilo nido che risulta affidata alla cooperativa sociale 

“Nasce un sorriso” mediante una procedura di evidenza pubblica per un periodo di tre 

anni e con l’opzione di affidamento di ulteriore tre anni, quindi si tratta di una gestione, 

di un affidamento ancora in corso.  

Nell’esercizio 2022 le somme impegnate a tale scopo, per far fronte al suddetto 

servizio ammontano ad euro 162.125,14, di cui soltanto 20.000 circa di fondi statali. 

Anche qui troverete la descrizione del servizio degli obblighi dell’affidatario.  

Per finire la gestione degli impianti sportivi, abbiamo il Palazzetto dello Sport sito 

in località Civitelle che è stato affidato alla società FAR Srl mediante procedura ad evi-
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denza pubblica. Anche qui nella relazione troveremo le indicazioni su questo affida-

mento.  

Lo schema di delibera risulta corredato dei pareri necessari. 

Presidente, possiamo procedere alla votazione. 

 

Pres. Francesco TELESCA  

Grazie, Vicesindaco.  

Se non ci sono interventi sul punto, procediamo con la votazione del quinto punto 

all’ordine del giorno: “Relazione di ricognizione annuale dei servizi pubblici locali di ri-

levanza economica. Approvazione”.  

Favorevoli?  

La delibera è approvata all’unanimità.  

Passiamo adesso alla votazione per l’immediata esecutività della delibera.  

Favorevoli?  

La delibera è immediatamente esecutiva all’unanimità.  

Prima di passare al sesto punto all’ordine del giorno, chiamo una sospensione del 

Consiglio.  

 

La seduta viene sospesa alle ore 17:13 e riprende alle ore 17:18. 

 

Pres. Francesco TELESCA  

Riprendiamo i lavori del Consiglio, ripartendo dal sesto punto all’ordine del gior-

no:  

“Nomina del Revisore dei conti per il triennio 2024/2026”. 

 

Relaziona il Vicesindaco con delega al Bilancio, avvocato Nicola De Carlo.  

 

Vicesindaco Nicola DE CARLO  

Grazie, Presidente.  

L’articolo 234 del Testo Unico degli Enti locali prevede al secondo comma che nei 

Comuni con popolazione inferiore a 15.000 abitanti la revisione economica finanziaria 

sia affidata ad un solo Revisore che dura in carica tre anni.  

Alla data del 31 dicembre 2023 andrà in scadenza il mandato dell’attuale organo 

di Revisione contabile del nostro Comune che è rappresentato dalla dottoressa Maria 
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Carmela Coviello. Naturalmente è stata notiziata alla Prefettura con una nota acquisita 

al protocollo numero 17.751 nella data del 12 ottobre 2023 dell’incarico in scadenza 

del nostro organo di revisione e successivamente la Prefettura con un verbale del 30 

novembre ha effettuato l’estrazione dei nominativi inseriti nell’elenco dei Revisori ai 

fini della successiva nomina.  

Tra questi nominativi la dottoressa De Cunto Anna, i dottori Bastanzio Filiberto e 

Barbuzzi Antonio; verificata la presenza di cause di incompatibilità, è stata effettuata 

l’estrazione e il primo estratto risulta essere la dottoressa De Cunto Anna che ha dato 

disponibilità ad assumere l’incarico, non presenta profili di incompatibilità, per cui sarà 

il nostro Revisore per i prossimi tre anni. La spesa prevista per l’organo di Revisione è 

14.000, compenso annuo, comprensivo di maggiorazione, 14.179 euro. Noi dobbiamo 

deliberare di nominare appunto la dottoressa Anna De Cunto, quale Revisore unico dei 

Conti di questo Comune e che l’incarico riguarderà il triennio 2024-2026. Grazie. 

 

Pres. Francesco TELESCA  

Grazie, Vicesindaco.  

Procediamo con la votazione del sesto punto all’ordine del giorno: “Nomina del 

Revisore dei conti per il triennio 2024/2026”.  

Favorevoli?  

La delibera è approvata all’unanimità.  

Passiamo adesso alla votazione per l’immediata esecutività della delibera.  

Favorevoli? 

La delibera è immediatamente esecutiva all’unanimità.  

Andiamo adesso al settimo punto all’ordine del giorno:  

“Autorizzazione alla vendita in favore Zaccagnino Giuseppe dell’alloggio sito nel 
Comune di Avigliano in Via Martin Luter King n. 2 interno n. 3 piano s1 – 1°, iden-
tificato in catasto al foglio 88 – p.lla 412 sub. 5 (ex sub 4), realizzato ai sensi della 
Legge n. 1676 del 30.12.1960”.  

 

Relaziona ancora il Vicesindaco con delega al Bilancio, avvocato Nicola De Carlo. 

Prego. 

Vicesindaco Nicola DE CARLO  

Grazie, Presidente.  

In attuazione della legge poc’anzi citata dal Presidente del Consiglio, veniva attua-

to dall’allora EPER, Ente Provinciale per l’Edilizia Residenziale, oggi sostituito 
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dall’ATER di Potenza, un piano di costruzione di abitazione per lavoratori agricoli di-

pendenti.  

Questi alloggi, ope legis, furono trasferiti a titolo gratuito in proprietà al Comune 

di Avigliano con la legge 311/2004; tra questi rientra appunto uno sito in Avigliano alla 

Via Martin Luter King, appena citato e meglio identificato dal Presidente poc’anzi. È 

condotto in locazione dal signor Zaccagnino Giuseppe che ha presentato richiesta di ac-

quisizione in proprietà. L’ATER, l’Azienda Territoriale per l’Edilizia Residenziale di Po-

tenza, ha comunicato il prezzo di cessione che è pari a 13.634.40 euro con una parte 

versata in acconto e con la quota restante, residui 9.544,08 euro, da corrispondersi me-

diante pagamento rateale.  

Noi oggi siamo chiamati ad autorizzare sostanzialmente la vendita di questo al-

loggio che è sito nel Comune di Avigliano in Via Martin Luter King 2, interno 3, piano S1 

Primo, identificato in catasto al foglio 88 particella 412 sub 5, ex sub 4, in favore del si-

gnor Giuseppe Zaccagnino, già locatario dell’immobile. Grazie. 

 

Pres. Francesco TELESCA  

Grazie, Vicesindaco.  

Non credo ci siano interventi sul punto in questione e procediamo alla votazione 

del punto n. 7 all’ordine del giorno: “Autorizzazione alla vendita in favore Zaccagnino 

Giuseppe dell’alloggio sito nel Comune di Avigliano in Via Martin Luter King n. 2 interno 

n. 3 piano s1 – 1°, identificato in catasto al foglio 88 – p.lla 412 sub. 5 (ex sub 4), realiz-

zato ai sensi della Legge 1676 del 30.12.1960”.  

Favorevoli?  

La delibera viene approvata all’unanimità.  

Votiamo adesso per l’immediata esecutività della delibera.  

Favorevoli?  

La delibera è immediatamente esecutiva.  

Alle ore 17.24 la seduta del Consiglio Comunale viene sciolta. Grazie.  

 

Conclusione ore 17.24. 

 


